

Peter Kohl

Gemeinde Südharz

Bürgermeister

ÖT:

Verwaltung:

Jugendclub Roßla:

- Vertragsunterschrift und Übergabe für den 03.02.2023 geplant
- Alle Änderungen, die von OR Roßla und Sozialausschuss gefordert wurden, sind eingearbeitet

Strukturwandelprojekte:

Antragsstellung „Alte Münze“ läuft, Nachforderungen vom 11.11.2022 eingegangen; Abgabetermin 05.01.2023 wurde eingehalten; aktuell Klärung, ob Eigenmittel von gefordert 10% auf 5% aufgrund finanzschwacher Kommune reduziert werden kann (Antragsstellung durch LK MSH)

3 weitere Projektskizzen eingereicht (Schloss Rossla, Questenkult und Campingpark Schlossteich Rottleberode); Präsentation Campingpark am 26.01.2023 in Sangerhausen zum Lenkungsbeirat.

Nächster Schritt: Der Lenkungsbeirat muss die Förderwürdigkeit der eingereichten Projekte feststellen; erfolgt im Laufe der nächsten Monate.

Landrat hat noch einmal betont, dass noch keine Entscheidungen getroffen sind und dass es auch keine Prioritäten gibt. Unterschieden wird lediglich nach Bearbeitungsstand:

- 1) Projektskizze;
- 2) als förderwürdig entschieden;
- 3) Antrag beim Fördermittelgeber läuft;
- 4) bereits beschieden

Da unsere weiteren Anträge (Schloss Rossla, Questenkult und Campingpark Schlossteich Rottleberode) bekanntlich erst Mitte diesen Jahres eingereicht wurden und sich zwischenzeitlich noch einmal die Kriterien geändert haben, sind diese auch noch nicht durch den als förderwürdig eingestuft worden. Diese Einstufung soll ca. März/April 23 erfolgen.

Telemedizin: Telko am 08.12.2022 zur Konzepterstellung; Ergebnis: Machbarkeitsstudie sollte angefertigt werden, da zu viele Variablen, Optionen und Umsetzungsmöglichkeiten. Angebot liegt inzwischen vor; muss entschieden werden.

Wasserverband Südharz:

Nächste Sitzung am 03.02.2023

Trinkwasserversorgung Uftrungen:

Am 29.11.2022 fand eine Einwohnerversammlung in Uftrungen auf dem Heerstall statt. Thema war die Abwägung der weiteren Vorgehensweise und die zukünftige Versorgung mit Trinkwasser. Bisher ist die Gemeinde zuständig. Der Ortschaftsrat Uftrungen entschied am 23.01.2023 einstimmig positiv über eine Empfehlung an den Gemeinderat bezüglich Abgabe der Trinkwasserversorgung an den Wasserverband Südharz.